

23 juin 2012

Rapport de la commission des pétitions chargée d'examiner la pétition intitulée: «Disparition de tous les arbres consécutive au projet du Musée d'ethnographie».

Rapport de M. Pierre Gauthier.

La pétition P-247, datée du 15 mars 2010, reçue le 16 mars 2010, a été renvoyée à la commission des pétitions le 24 mars 2010. La commission des pétitions s'est réunie le 18 juin 2012 sous la présidence de M^{me} Sandrine Burger. Les notes de séance ont été prises par M^{me} Tamara Saggini.

Texte de la pétition

(Voir annexe.)

Séance du 18 juin 2012

Discussion et vote

L'objet visé par la pétition était lié à la question de l'extension du Musée d'ethnographie. L'extension du musée (PR-739 A) a été votée par le Conseil municipal lors de sa séance du 23 mars 2010, veille du jour où la pétition a été renvoyée en commission.

Suite au dépôt d'un référendum, le peuple s'est prononcé favorablement sur l'extension du Musée d'ethnographie le 26 septembre 2010 par 67% de oui et 33% de non.

La pétition qui fait l'objet du présent rapport est donc restée en suspens vingt mois jusqu'à ce qu'elle soit tirée des oubliettes et que, vu son obsolescence, la commission des pétitions vote, à l'unanimité, son classement.

Annexe mentionnée

Association *Sauvons Nos Arbres !*

Recommandé

Ville de Genève Secrétariat du Conseil municipal	
	16 MAR. 2010
Avalier par:	
Copies:	

Madame Vera Figurek
Madame la Présidente du Conseil
Municipal de la Ville de Genève
Palais Eynard
4, Rue de la Croix-Rouge
1211 Genève 3

Genève, le 15 mars 2010

Concerne : Disparition de tous les arbres consécutive au projet du Musée d'Ethnographie

Madame la Présidente,

Notre association Sauvons Nos Arbres ! vous fait part de son profond mécontentement concernant la disparition de tous les arbres de la surface du futur Musée d'Ethnographie et surtout du futur préau de l'école de Carl-Vogt.

En effet, ce site constitue l'un des rares poumons de verdure du quartier de cette dimension.

De plus, son usage social pour la vie du quartier est d'une grande importance, puisqu'il sert de lieu de détente et de jeu, particulièrement en dehors des heures de bureau et le week-end. De nombreuses personnes, notamment des familles, profitent de cet espace ombragé pour y bouquiner, pique-niquer, jouer et surveiller leurs enfants. Il est apprécié également par les enseignants sur le plan pédagogique.

L'espace en question est également sécurisé pour les enfants par la présence d'une séparation d'avec la rue.

Cet écrin de verdure, au-delà de notre patrimoine arboré, constitue une mise en valeur indéniable des bâtiments historiques actuels du MEG et de l'école Carl-Vogt.

Pour toutes ces raisons, nous vous demandons instamment une amélioration du projet de rénovation et d'agrandissement du MEG en y ajoutant le maintien de l'arborisation.

Nous vous demandons d'en informer le Conseil municipal et espérons vivement une proposition favorable dans les meilleurs délais. Nous sommes prêts à rencontrer les commissions compétentes pour en discuter avant le vote du crédit de réalisation.

*Association
Sauvons Nos Arbres !*

Nous vous prions d'agréer, Madame la Présidente, l'expression de nos salutations respectueuses.

Pour le Comité



Vanna Tatti
Secrétaire



Laurence Basset

Copie : Conseil administratif
Département de l'Instruction publique, de la culture et du sport